



CDU

Pressemitteilung

Fraktion im
Rat der Stadt Herne

10.03.2020

Sorgenkind Dorn-Gelände:

CDU-Fraktion lässt sich aktuellen Sachstand vorstellen

Die CDU-Fraktionen im Ausschuss für Planung- und Stadtentwicklung und in der Bezirksvertretung Herne-Mitte geben bei ihren Vor-Ort-Terminen weiter Gas und setzt sich damit für die Belange der Bürgerinnen und Bürger ein.

Bei der aktuellen Ortsbegehung ist der „Schandfleck“ Dorn-Gelände das Ziel der Kommunalpolitikerinnen und Kommunalpolitiker.

„Gemeinsam mit dem zuständigen Architekten werden wir uns vor Ort über den aktuellen Sachstand informieren. Des Weiteren wird über die Fortführung des stagnierenden Bauprojektes gesprochen und eine Vorstellung der Baupläne erfolgen“, kündigt die Stadtverordnete Barbara Merten an. Dazu habe der zuständige Architekt Jürgen Köhne vom Herner Büro AGIS bereits seine Teilnahme bestätigt. Herr Köhne ist für den Investor, die hessische Heinz Mayer GmbH, im Einsatz.

Hintergrund: Die verkommene Brachfläche des Geländes der früheren Schraubenfabrik Dorn liefert seit Jahren viele Gründe zum Ärgernis der Anwohnerinnen und Anwohner. Der geplante Baubeginn eines Mehrfamilienhauses auf dem Areal durch den Investor hat sich in der Vergangenheit als schwierig erwiesen und ist bis heute nicht erfolgt.

„Wir freuen uns erneut auf eine rege Teilnahme der Bürgerinnen und Bürger sowie der örtlichen Medienvertreterinnen und Medienvertreter bei unserer aktuellen Veranstaltung.“

Treffpunkt ist am 18. März 2020

um 17:00 Uhr an der Eschstraße/Eingang des Dorngeländes.